
 

École Euclide-Lanthier 
50, rue Élizabeth 
Gatineau (Québec)  J9H 1E9 
Tél. : 819 684-5341 
 
 

Procès-verbal 
Conseil d’établissement 

Séance ordinaire du jeudi 08 juin 2023 
Salle du personnel 19h à 21h 

 
1.Présences, vérification du quorum  
 Marie-Pierre Perreault, parent 
 Nathalie Breton, enseignante 
 Lyne Gadbois, responsable du service de garde 
 Bernard Chambon, parent 
 Andréa Martel Crites, parent, 
 Nicolas Tremblay, parent,  
 Rym Aouameur, parent 
 Bianka Lacasse-Lépine, directrice adjointe 
 Marlène Savard, professionnelle 
 Maxime Ricard, parent 
 Chantal Caron, directrice 
 Vicky Pilon, personnel de soutien 
 Nadia Modery, enseignante 
 Isabelle Laniel, secrétaire engagée pour le CÉ 

 
 Maryse Laframboise, enseignante, absente 

2.Lecture et adoption de l’ordre du jour  
001-CE 
22/23-53 
Sur proposition de Rym Aouameur, il est résolu à l’unanimité d’adopter l’ordre du jour de la 
séance du 08 juin 2023. 
3.Adoption du procès-verbal de la séance du 11 mai 2023 
001-CE 
22/23-54 
Sur proposition de Andréa Martel Crites, il est résolu à l’unanimité d’adopter le procès-
verbal de la séance du 11 mai 2023 tel que présenté. 
4. Mot de la présidente 
Marie-Pierre nous souhaite un bon été et espère nous revoir lors AGA. 
5. Mot de la direction 

Chantal Caron revient sur le 10000$ donné par le CREDO, elle nous mentionne qu’elle a dû 
refuser le montant, car elle n’avait pas le soutien du CSSPO, car le montant devait être 
dépensé avant la fin 2023. Le CSSPO n’avait pas le personnel pour soutenir le projet. Chantal 
nous mentionne que la nouvelle direction adjointe se nomme Geneviève Bédard, celle-ci sera 
en poste à compter du 1er juillet.  
6. Questions du public  
S.\O. 
7. Mots des enseignants, professionnels et service de garde  



 

- Enseignants : Nadia nous mentionne que le comité de vie étudiante prépare la course 
colorée pour la dernière journée d’école. Il y aura un kiosque de limonade ainsi que du 
popcorn. Un rappel sera fait aux parents pour avoir plus de parents bénévoles.  

- Service de garde : Lyne nous mentionne que lors de la prochaine journée pédagogique, 
il y aura des structures gonflables. Elle souhaite que la température soit de la partie. 

8. Questions/mises à jour des parents 

S.O 

9. Suivis du comité de parents CSSPO 

Marie-Pierre nous mentionne que plusieurs nouvelles écoles verront le jour, de nouveaux 
bassins scolaires seront créés. Elle mentionne également que la grève des transports est 
nuisible pour les enfants n'ayant pas accès au transport et qu'il y a plus de 30% d’absentéisme 
surtout chez les élèves en milieu rural, car les parents ne peuvent pas toujours transporter 
leur enfant. Il y a eu élection au CA, il y avait 3 postes à combler et ils l’ont tous été comblé 
après trois tours. 

10. Suivis du comité EHDAA 

Maxime Ricard mentionne que le comité EHDAA a discuté de l’inclusion et de l’encadrement 
des élèves EHDAA dans les activités scolaires surtout ceux du secondaire. Ils ont aussi discuté 
des enseignants non qualifiés.  

11. Suivis de l’OPP  

Marie-Pierre nous informe que l’OPP s’est rencontré à propos de la fête de la rentrée, des 
structures gonflables, du popcorn et plusieurs autres activités qui sont prévues pour la 
prochaine année.  

12. Travaux du conseil 

a) Campagne de financement  
001-CE 
22/23-55 
Chantal revient sur les campagnes de financement et comme les enseignants seront en 
moyens de pression l’an prochain, nous cherchons une campagne de financement facile à 
déployer. Afin de faire un maximum d’argent avec un minimum d’investissement de temps 
de la part du personnel scolaire, il est préférable d’aller avec la vente de chocolat. 
Sur proposition de Nathalie Breton, il est accepté à l’unanimité de choisir le chocolat le 
meilleur au monde. 

b) Planification budget de l’école 2023-2024 
001-CE 
22/23-56 
Chantal nous démontre la planification du budget de l’école prévue pour 2023-2024. Le 
budget sera majoré vers la fin septembre.  
Sur proposition de Nicolas Tremblay appuyé par Andréas Martels Crites, il est accepté à 
l’unanimité d’approuver la planification budgétaire de l’école pour 2023-2024. 

c) Rapport annuel des activités du CÉ 2022-2023 
001-CE 
22/23-57 
Marie-Pier nous présente le rapport annuel des activités du conseil d’établissement. 



 

Sur proposition de Vicky Pilon, il est accepté à l’unanimité le rapport annuel des activités du 
CÉ. 

d) Sorties éducatives 2023-2024 
001-CE 
22/23-58 
Chantal nous présente les activés éducatives prévues par les enseignants, et ce, après 
consultation. 
Sur proposition de Bernard Chambon, il est accepté à l’unanimité d’approuver les sorties 
éducatives 2023-2024. 

e) Budget des activités étudiantes 
001-CE 
22/23-59 
Bianka nous présente le budget des activités étudiantes de cette année 

Sur proposition de Nadia Modery, il est accepté à l’unanimité d’approuver le budget des 
activités étudiantes 2022-2023. 

f) Verdissement arrosage 
001-CE 
22/23-60 
Chantal nous mentionne qu’avec les arbres et arbustes plantés à l’automne il est impossible 
pour l’école d’arroser tous les arbres. Elle a donc fait faire une soumission par le même 
entrepreneur pour l’arrosage de maintenant jusqu’au prochain gel à raison d'une fois par 
semaine. Le directeur des ressources matérielles, M. Éric Larochelle approuve aussi cette 
dépense. 
Sur proposition de Marlène Savard, il est accepté à l’unanimité d’approuver l’arrosage des 
arbres et arbustes de la cour d’école. 

g) Budget de fonctionnement CÉ 2022-2023 
 
Chantal nous présente le budget de fonctionnement du CÉ 2022-2023. 

h) Bilan du plan d’action pour un climat scolaire positif et bienveillant 
 
Vicky nous présente le bilan du plan d’action pour un climat scolaire positif et bienveillant 
(VIR).  
15. Varia  
 
Bernard se pose la question concernant la ruelle de la rue Louisbourg et le 
stationnement. 
16. Levée de la séance 
 
001-CE 
22/23-61 
Sur proposition de Nathalie Breton, il est résolu à l’unanimité de lever l’assemblée à  20h30.   

 
 
 
Marie-Pierre Perreault, présidente 


